

NOTA EDITORIAL

El país actual, el de la Bolivia del 2010, es todavía dependiente, y no sólo en el ámbito de la economía, sino también en el de la cultura de la ciencia como productora de conocimiento. Por esa razón, no ha podido entrar en igualdad de condiciones en los procesos del desarrollo contemporáneo.

El Desarrollo Sostenible supone un conjunto de paradigmas: Equidad de Género, Justicia, Calidad de Vida, etc. que involucran un enfoque que va más allá de la concepción economicista, que tiende al Desarrollo Humano.

La Universidad Latinoamericana y, con ella, UNIVALLE desarrollan su labor formativa en el marco de esa visión, en el entendido que su misión no es sólo la de transmitir conocimiento, sino producirlo, desde la perspectiva de que la ciencia que manejan no es neutra, toma posición; lo que quiere decir que existe una política de la Ciencia.

La Revista Científica Journal Boliviano de Ciencias se constituye en el medio que promueve la Ciencia y la Tecnología para su difusión, con el propósito de generar una corriente de pensamiento, para la solución de los problemas que -día a día- plantean la realidad de la región, el país y todo el continente.

Arq. Alberto Zegarra Dorado

Decano

Facultad de Arquitectura y Turismo
Universidad del Valle - Cochabamba